
テーマ別名刺交換会 記録シート 

テーマ 子ども食堂のこれからを考える 

リーダー 安武（グロー） 

進行補助 本間 

（栗東市社協） 

記録 浅香 

（県社協） 

参加者数 ２１名 

１．課題提起されたこと、グループでの意見交換の視点（箇条書き） 

・立ち上げて無我夢中でやってきたこれまでが第 1ステージ、これからは大切なキーワードを

生かし、企業や関係機関と連携しながら、それぞれの子ども食堂の特徴を出しながら進めて

いくことが第２ステージである。 

２．参加者の気づき、課題と感じていること（箇条書き） 

・課題がある(貧困の)子たちが行くところというイメージがあることで、行きづらくなっている

のではないか 

・必要な人へ情報が届いていないのではないか（情報を得やすい環境にあるかどうか） 

・周囲の目が気になって行きにくい子たちへの配慮 

・どのように継続していくのか（継続のコツ） 

・立ち上げ当初のスタッフと新たに入ったスタッフの温度差 

・大学生、高校生のボランティアをどのように広げていくか 

・地域の中の事情を抱えた子の情報をどう得るか 

・高齢者サロン、親子サロン、寺子屋など事業が個々に縦割りであったが、子ども食堂という食

を中心にした居場所によって事業間がつながった 

・多世代がほっとできる居場所としての地域食堂となっている 

 

３．現場の課題に対応して、だれと、何を創造実践していきたいか（箇条書き） 

・高齢者施設の入居者のなかには元教師や裁縫が得意な方々がいて、子どもたちと触れ合うこと

は、やりがいや生きがいでもある 

・学童保育所との連携 

・保育園、認定こども園においても、事業展開していけるのではないか 

・中小企業家同友会や、淡海フィランソロピーネットなどとのタイアップ 

・子ども食堂の横のつながりができる企画 

・市町社協との連携 

・製造業や小売業等の企業とのタイアップ 

・応援したいと思っている方々や企業、団体との交流の場 

・地元の学校が農園等と連携した地産地消 

 

 


